Jüngstenmeisterschaften in Lohne gut angenommen

33 Kinder zwischen 4 und 8 kamen am vergangenen Wochenende in der Tennishalle Lohne zusammen, um die Stadtmeister im Kleinfeld zu küren. In insgesamt vier Konkurrenzen gingen die Jüngsten des TV Lohne unter Anleitung der Jüngstenwartin Ulrike Göttke-Krogmann sowie der Trainer Albert Haake und Grigore Seibert auf die als Kleinfelder präparierten Courts. Die zahlreichen Eltern, Großeltern und Geschwister konnten sich ein Bild von den Leistungen machen, die Kids im Laufe des Trainings der vergangenen Saison erworben hatten.

Besondere Spannung gab es bei den Jungen der Konkurrenz U 8, die gleichzeitig mit 12 Teilnehmern das größte Feld stellten. Nach den einführenden Gruppenspielen konnten sich mit Ruwen Krapp, Niklas Wilms, Julius Lichtblau und Jon Siewe nach starken Spielen die besten vier für das Halbfinale qualifizieren. Dort setzten sich trotz heftiger Gegenwehr Niklas Wilms und Julius Lichtblau für das Finale durch, das Julius dank seiner Kondition und Spielstärke gewinnen konnte.

Enger und spannender ging es bei den Mädchen U 8 zu, wo Juliana Gergert drei Sätze benötigte um Greta Behrens im Endspiel zu bezwingen. Vorher hatten die beiden in den Halbfinals gegen Mila Engelmann Marcella Gräfer siegen können. Bei den Jungen U 7 waren krankheitsbedingt nur drei Jungen erschienen. Kurzfristig wurden die Verlierer der Vorrunde U 8 auch in die Konkurrenz aufgenommen und so kam es, dass Felix Bornhorst die Gunst der Stunde nutzte und gegen Leon Helms als Sieger vom Platz gehen konnte.

Für die Anfänger hatte der verantwortliche Jüngstentrainer Albert Haake etwas Besonderes einfallen lassen: eine Tennisolympiade als Tennis–Zehnkampf. Im Laufen, Werfen, Geschicklichkeit sowie in Tennisspezifischen Übungen mussten die 5 Jungen und vier Mädchen sich beweisen. Dies konnte eindrucksvoll Philippe Dan, der 174 von 200 möglichen Punkten erreicht, zweiter wurde Cilio Aouini vor Justus Höhle.

Die Eltern zeigten sich begeistert von der gut organisierten und zügig durchgeführten Veranstaltung, an dessen Abschluss die Verleihung der begehrten Pokale und Medaillen stand, die nach kurzer Ansprache des Jugendwartes Matthias Soika an alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer ausgegeben werden konnten, der sich anschließend bei allen Helfern, besonders aber bei den Schiedsrichtern bedankte, die von 10 – 15 Uhr ihre Arbeit vorbildlich geleistet hatten.



Teilnehmer Tennisolympiade



Erfolgreiche Teilnehmer: Jon, Julius, Niklas und Ruwen



Stolz zeigen Phillipe, Cilio und Justus ihre Siegerpokale